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市政协委员、云和县行政审批中心主任官军军：

公安机关的系列改革
聚焦民生、效率和百姓利益

� � � �“近年来，丽水公安聚焦‘安
全、满意、美丽’，服务于人民群众
的‘平安、幸福、和谐’，作为丽水
市民，我能深深感受到丽水公安于
细节处建设队伍的努力，于制度处
保障公民安全的设置，于管理处内
外兼修的形象。 ”

市政协委员、云和县行政审批
中心主任官军军举了一个例子：
“电动车作为老百姓日常短程出
行的首选交通工具， 行车安全隐
患一直不容小觑，去年，交警部门
对症施治，推行一系列举措，对电
动车进行备案登记管理， 并针对
骑电动车不戴头盔的行为开展专
项整治行动，可以说是动真碰硬，
老百姓既非常欢迎， 同时也很大
程度上消除了这一交通安全隐
患，确保了道路交通安全。 ”

结合在工作岗位上的切身感
受，官军军对公安机关在推进“最
多跑一次” 改革工作中所取得的
成效表示赞赏。“公安窗口是入驻
我们中心所有窗口里办件量最
大、办事频率最多、办事效率最高
的窗口， 也是群众满意度最高的
窗口，更是我们中心的品牌窗口。
公安机关的系列改革聚焦民生、
聚焦效率、 聚焦百姓利益，‘最多
跑一次’ 工作有特色， 群众点赞
高。 ”

市政协委员、丽水广播电视总台主持人章杰伟：

丽水公安这支队伍是充满活力，
并且纪律严明的

� � � �“丽水夺取全省首批‘平安金
鼎’，人民群众安全感连续五年全
省第一， 群众对公安队伍满意度
连续两年全省第一。 这些数据都
充分说明了群众对丽水社会治安

状况是满意的。其中，丽水公安发
挥了十分重要的作用。 通过身边
认识的公安民警， 我更加了解到
丽水公安这支队伍是充满活力，
并且纪律严明的。 ”市政协委员、
丽水广播电视总台主持人章杰伟
说。

交通安全出行， 事关民生福
祉。作为一名资深媒体人，章杰伟
一直关注城市交通管理，“去年以
来， 丽水公安交警部门针对驾乘
超标电动车、 摩托车不戴头盔的
行为开展了专项整治行动，此前，
我也曾提交过相关提案， 现在成
效明显，市民也很欢迎。 ”

停车难，出行难，尽管近年来
市区配套的停车场相继出现，但
新增加的停车位远远满足不了快
速增长的汽车数量。破解难题，章
杰伟表示， 期待公安交警部门出
台更多便民新举措。

市政协委员、市工商联副主席、浙江闽锋化学有限
公司董事长邵烨：

帮助企业
办好事、做实事、解难事

� � � � “通过不断提升社会治理和
化解矛盾能力， 严厉打击各类违
法犯罪， 为老百姓营造良好的社
会治安环境， 丽水公安坚持以人
民为中心的发展思想，办事高效，
态度亲民，值得肯定，值得信任。”
市政协委员、市工商联副主席、浙

江闽峰化学有限公司董事长邵烨
说。

深入企业排查隐患、 开通便
企绿色通道、 建立经济犯罪预警
防控协作机制……“丽水公安推
行一系列服务企业的做法， 使企
业周边治安环境进一步得到改
善， 安全隐患进一步得到整改，
合法权益进一步得到维护， 矛盾
困难进一步得到解决。 ” 在邵烨
看来， 公安机关为企业提供优
质、高效、便捷的服务，帮助企业
办好事、做实事、解难事，值得进
一步推广。

而大力推进执法规范化建
设， 邵烨认为， 体现了丽水公安
不断创新、 善于用改革办法破解
体制机制性问题， 更体现了丽水
公安的责任担当。“加强信息化
建设，通过建立系统化、实时化、
常态化的执法监督管理体系 ,实
现对执法工作全方位、 全过程的
监督管理。 ”

市政协委员、威尼斯地区华侨总会名誉会长、青田
欧桥商贸有限公司董事长周勇：

“文明交通最礼让城市”
已成为丽水一张靓丽的名片

� � � �“如今 ，丽水的道路交通秩
序井然有序、安全畅通，‘文明交

通最礼让城市’已成为丽水一张
靓丽的名片。 而这与丽水公安交
警部门持续开展的工作是密不
可分的。‘礼让斑马线’，看似一
个简单的动作，却是城市文明建
设的一大进步。 ”市政协委员、威
尼斯地区华侨总会名誉会长、青
田欧桥商贸有限公司董事长周
勇提起丽水的交通变化不禁竖
起大拇指。

作为一名长期生活在海外
的华侨，周勇认为在丽水不仅安
全感很高，而且丽水公安机关面
向华侨也推出了许多便侨利侨
举措：“去年，丽水市公安局推出
‘警侨驿站’， 将服务延伸至境
外， 帮助海外华人华侨解决难
题 ， 赢得了华人华侨的一致好
评。 ”

社会平安 群众满意
离不开公安民警的付出与奉献
———“代表委员看公安”系列访谈
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